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京都府
きょうとふ

まん延
えん

防止
ぼ う し

等
とう

重点
じゅうてん

措置
そ ち

等
とう

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６月
が つ

１８日
に ち

 

京都府
きょうとふ

 

１ 病気
びょうき

を 広げない
ひ ろ    

ための 取組
と り く

み 

（１）外出
がいしゅつ

する人
ひと

を 増
ふ

やさない ために 

（２）レストラン
れ す と ら ん

などを 安心
あんしん

して 利用
り よ う

するために 

（３）仕事
し ご と

などで  病気
びょうき

を 広げない
ひ ろ     

ために 

（４）学校
がっこう

で 病気
びょうき

を 広げない
ひ ろ     

ために 

（５）熱
ねつ

や せきが ある人
ひと

へ 

（６）一緒
いっしょ

に 住んで
す   

いる人
ひと

に 熱
ねつ

や せきが あるとき 

（７）家
いえ

の中
なか

で 病気
びょうき

を 広げない
ひ ろ     

ために 

（８）仕事
し ご と

や 学校
がっこう

へ 行く
い  

ときに 注意
ちゅうい

すること 

（９） ワクチン
わ く ち ん

の注射
ちゅうしゃ

を した人
ひと

も 続
つづ

けて 病気
びょうき

を 広
ひろ

げないための こ

とを してください！ 

２ レストラン
れ す と ら ん

等
など

の 開けて
あ   

いる時間
じ か ん

を 短く
みじか 

する お願い
 ね が  

 

３ イベント
い べ ん と

などを するときの お願
 ね が

い 

４ 飲食店
いんしょくてん

＜＝飲んだり
の   

食べたり
た   

する店
みせ

＞以外
い が い

の 建物
たてもの

へ 開
あ

け

ている時間
じ か ん

を 短く
みじか 

する お願
 ね が

い 
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 病気
びょうき

を 広
ひろ

げないために 6月
がつ

21日
にち

から 7月
がつ

11日
にち

までの間
あいだ

 下
した

の取組み
と り く  

を お願
 ね が

いします。 

〔病気
びょうき

を 広げない
ひ ろ      

ための 基本的
き ほ ん て き

な 取組
と り く

み〕 
 

   ○一人
ひ と り

ひとりが うつらない うつさない行動
こうどう

を してください！ 

   ・感染
かんせん

の 多く
お お  

は 飛沫
ひ ま つ

感染
かんせん

です。ウイルスは 主
おも

に 鼻
はな

と 口
くち

から 入ります
はい     

。 

  ・話
はなし

を するときは 必
かなら

ず マスク
ま す く

を しましょう！ 

・ 手
て

を洗
あら

う・他
ほか

の人
ひと

との 間
あいだ

を 空
あ

ける・3つの密
みつ

＊を しないなど 病気
びょうき

にならない 

ことを しっかり 守
まも

って ください。 

               窓
まど

を 閉
し

めた 部屋
へ や

や 風
かぜ

が 通
とお

らない 場所
ば し ょ

に 行
い

くこと 

          ＊   人
ひと

が たくさん 集
あつ

まる 場所
ば し ょ

に 行
い

くこと 

               人
ひと

と 近
ちか

くで 話
はな

したり 人
ひと

と 一緒
いっしょ

に 長
なが

い時間
じかん

 いること 

 ・人
ひと

と 会う
あ  

ことを  少
すく

なくして ください。イベント
い べ ん と

を するときは 外
そと

でも じゅうぶ    

  んに 気
き

をつけて ください。 

・業種
ぎょうしゅ

別
べつ

ガイドライン
が い ど ら い ん

＜ ＝仕事
しごと

の種類
しゅるい

に よって 決
き

められている ルール
る ー る

＞を しっかり 守
まも

ってくだい。 

 

 

（１）外出
がいしゅつ

する人
ひと

を 増
ふ

やさない ために                 

 

・急ぐ
い そ  

用事
よ う じ

が ないときは できるだけ 他
ほか

の 都道府県
と ど う ふ け ん

へ 家族
か ぞ く

や 友達
ともだち

に 会い
あ  

に 

行ったり
い    

 旅行
りょこう

などは しないで ください。 

・店
みせ

などは バーゲンセール
ば ー げ ん せ ー る

などの イベント
い べ ん と

の お知らせ
 し   

を 出さない
だ    

ようにして 人
ひと

が

 多く
お お  

 集まらない
あ つ      

ように 注意
ちゅうい

して ください。 

・道
みち

や 公園
こうえん

などで 多く
お お  

の人
ひと

が 集まって
あ つ     

 お酒
 さ け

を 飲
の

むことは しないでください。 

病気
びょうき

 になるリスク
り す く

が 高
たか

くなります。 

 
 
 
 
 
 
 

１ 病気
びょうき

を 広げない
ひ ろ    

ための 取組
と り く

み 
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 ○ 新しい
あたら   

 取組
と り く

み 

 

 リアルタイム
り あ る た い む

で 人
ひと

が どれくらい いるのか 見
み

えるように なります 

 ・京都府
きょうとふ

ホームページ
ほ ー む ぺ ー じ

や SNSを使って
つ か   

 京都
きょうと

府内
ふ な い

の 人
ひと

が 多く
お お  

 集まる
あ つ   

 地域
ち い き

に 

  今
いま

 人
ひと

が どれくらい 集まって
あ つ     

いるか 見える
み   

ようにします。それを見て
み  

 人
ひと

が 多
おお

い 場所
ば し ょ

へ 行
い

かないように してもらいます。 
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（２）レストラン
れ す と ら ん

などを 安心
あんしん

して 利用
り よ う

するために             
 

 レストラン
れ す と ら ん

などは 病気
びょうき

が 広がらない
ひろ       

ように 取組
と り く

んでいます。店
みせ

に行
い

く 人
ひと

も 病気
びょうき

を広
ひろ

げ

ないために 下
した

のことを お願
 ね が

いします。＊ 

 ＊ 

・ 食べる
た   

とき以外
い が い

 話す
は な  

ときは マスク
ま す く

を 付
つ

けてください。 

・ 熱
ねつ

があるとき・咳
せき

がでるとき・のどが痛い
い た  

とき・息苦しい
いきぐる    

ときは レストラン
れ す と ら ん

などに 

行
い

かないでください。 

・ 店
みせ

を 開けて
あ   

いる時間
じ か ん

を 短く
みじか 

することを お願い
 ね が  

しています。それより 遅い
お そ  

時間
じ か ん

には 

店
みせ

に 行
い

かないでください。 

・ 京都府
きょうとふ

が お願い
 ね が  

している 「きょうとマナー
ま な ー

」の ルール
る ー る

を 守
まも

ってください。 

 

  （参考
さんこう

） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜きょうとマナー
ま な ー

＞ 

・ アクリル板
あ く り る ば ん

を 置
お

くことや 空気
く う き

を 入
い

れ替
か

えている 店
みせ

に 行
い

って ください！ 

・ 話
はなし

をするときは 必
かなら

ず マスク
ま す く

を しましょう！ 

・ 食
た

べる前
まえ

と 店
みせ

から 出
で

るときに 手
て

や指
ゆび

を 消毒
しょうどく

する！ 

・ 店
みせ

では 大
おお

きな声
こえ

を ださないで ください！ 

・ 4人
にん

より 少
すく

ない 人数
にんずう

で 2時
じ

間
かん

までに 終
お

わって ください！ 

 

 レストラン
れ す と ら ん

などの 取組み
と り く  

に 対する
た い   

 認証
にんしょう

制度
せ い ど

〈＝病気
びょうき

を 広げない
ひ ろ     

ための ルール
る ー る

を 守
まも

っている店
みせ

などを 認
みと

める 仕組
し く

み〉を 作
つく

ります 

 病気
びょうき

を 広げない
ひろ     

ために 今
いま

 守って
まも    

もらうルール
る ー る

や 認める
みと    

ための 仕組
し く

みを 

考えて
かんが   

います。公平
こうへい

な人
ひと

に 見
み

てもらいます。 
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（３）仕事
し ご と

などで  病気
びょうき

を 広げない
ひ ろ     

ために            

 

・  仕
し

事
ごと

は できるだけ テ
て

レ
れ

ワ
わ

ー
ー

ク
く

＜=イ
い

ン
ん

タ
た

ー
ー

ネ
ね

ッ
っ

ト
と

を 使
つか

って 家
いえ

などで 仕
し

事
ごと

を すること＞   

 を してください。「会
かい

社
しゃ

へ行
い

って 仕
し

事
ごと

を する人
ひと

の 数
かず

を 70%減
へ

らすこと」を 目
もく

標
ひょう

に  

します。 

・  時
じ

間
かん

を 変
か

えて 会
かい

社
しゃ

や 仕
し

事
ごと

に 行
い

ったり イ
い

ン
ん

タ
た

ー
ー

ネ
ね

ッ
っ

ト
と

を 使
つか

って 会
かい

議
ぎ

をして 人
ひと

と     

 会
あ

うことを 少
すく

なくしてください。 

・  会社
かいしゃ

で 病気
びょうき

が 広
ひろ

がらないように してください。(部屋
へ や

の 空気
く う き

を入
い

れ換
か

えること。 

 仕事
し ご と

で 外出
がいしゅつ

することを 減
へ

らすために テレビ
て れ び

会議
か い ぎ

を 利用
り よ う

すること。働
はたら

く人
ひと

が 寮
りょう

な 

どの たくさんの 人数
にんずう

で 生活
せいかつ

する 場所
ば し ょ

で 病気
びょうき

が 広
ひろ

がらないように すること。） 

・  会社
かいしゃ

の中
なか

で 仕事
し ご と

をする 部屋
へ や

だけではなく 休憩
きゅうけい

する部屋
へ や

や 服
ふく

を 着替
き が

える部屋
へ や

 

などでも 病気
びょうき

が 広
ひろ

がらないように 気
き

をつけてください。  

・  どうしても しないと いけない 仕事
し ご と

 以外
い が い

は 午後
ご ご

8時
じ

からは 仕事
し ご と

を しないで ください。 

 

（４）学校
がっこう

で 病気
びょうき

を 広げない
ひ ろ     

ために               

 

〔大学
だいがく

など〕  

・ 大学
だいがく

の授業
じゅぎょう

や課外
か が い

活動
かつどう

の 前
まえ

や 後
あと

などに みんなで 食
た

べたり 飲
の

んだり しない で 

ください。（「きょうとマナー
ま な ー

」の厳
げん

守
しゅ

） 

・ 店
みせ

に 開けて
あ   

いる時間
じ か ん

を 短く
みじか 

してもらうよう お願い
 ね が  

しています。 それより 遅い
お そ  

時間
じ か ん

 

には 行
い

かないで ください。 

・ 学生
がくせい

が 次
つぎ

の行動
こうどう

を しないように してください。 

・ 京都市
きょうとし

では 午後
ご ご

8時
じ

から 京都府
きょうとふ

の 他
ほか

の地域
ち い き

では 午後
ご ご

9時
じ

からは レストラン
れ す と ら ん

などに 行
い

かないで ください。 

・ クラブ
く ら ぶ

や サークル
さ ー く る

などで みんなで 食
た

べたり 飲
の

んだり しないこと。 

・ たくさんの人数
にんずう

で 行動
こうどう

したり 友達
ともだち

の家
いえ

に 泊
と

ったり 集
あつ

まらないこと。 

・ 食
た

べたり 飲
の

んだり するときも マスク
ま す く

を外
はず

して 会話
か い わ

しないこと。 
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〔中学校
ちゅうがっこう

・高校
こうこう

など〕 

 ・学校
がっこう

に 行く
い  

時間
じ か ん

を 電車
でんしゃ

や バス
ば す

が 混まない
こ    

時間
じ か ん

に 変えて
か   

 ください。また 学校
がっこう

 

から 家
いえ

に 帰る
か え  

ときに 混まない
こ   

ように 1つの 授業
じゅぎょう

 時間
じ か ん

を 短く
みじか 

してくださ

い。このような方法
ほうほう

 で それぞれの 学校
がっこう

の 状
じょう

況
きょう

を 考
かんが

えて 学校
がっこう

 へ 行
い

ったり 

家
いえ

へ 帰ったり
か え     

 するときの 密
みつ

を 避
さ

けて ください。 

 ・クラブ
く ら ぶ

活動
かつどう

では 病気
びょうき

を 広げない
ひろ     

ために 気
き

をつけて ください。 

 

（５）熱
ねつ

や せきが ある人
ひと

へ                   
 

・ 熱
ねつ

が ある人
ひと

等
など

（熱
ねつ

が ある 咳
せき

が 出
で

る のどが 痛
いた

い 息
いき

が 苦
く る

しい など）がある人
ひと

は必
かなら

ず

仕事
し ご と

や 学校
がっこう

を 休
やす

んで いつも 行
い

っている 病院
びょういん

等
など

に 相談
そうだん

して ください。 

・ 家
いえ

で マスク
ま す く

を して ください。 手
て

を 洗
あら

って ください。 

・ できるだけ 自分
じ ぶ ん

の 部屋
へ や

に いて 部屋
へ や

から 出
で

ないようにして ください。みんなで  

使
つか

う スペース
す ぺ ー す

を 利用
り よ う

する 回数
かいすう

は できるだけ 少
すく

なくして ください。 

 

（６）一緒
いっしょ

に 住んで
す   

いる人
ひと

に 熱
ねつ

や せきが あるとき              
 

・ 一緒
いっしょ

に 住
す

んでいる 人
ひと

が 新型
しんがた

コロナウイルス
こ ろ な う い る す

の 病気
びょうき

になり、 

濃厚
のうこう

接触
せっしょく

の 可能性
かのうせい

が あるときは 全員
ぜんいん

が １４日間
かか ん

 家
いえ

にいて ください。 

・ 一緒
いっしょ

に 住
す

んでいる 人
ひと

に 熱
ねつ

が あるときは 家
いえ

の中
なか

で マスク
ま す く

をして ください。 手
て

を  洗
あら

って 

 ください。熱
ねつ

がある人
ひと

が 家
いえ

で 休
やす

むときは 他
ほか

の人
ひと

と 会
あ

わないように 気
き

をつけて ください。 

・ 一緒
いっしょ

に 住
す

んでいる 人
ひと

が 行
い

く 職場
しょくば

や 学校
がっこう

等
など

で クラスター
く ら す た ー

＜＝同
おな

じところで多
おお

くの人
ひと

が

病気
びょうき

に なること（集団
しゅうだん

感染
かんせん

）＞が 発生
はっせい

した ときも 一緒
いっしょ

に 住
す

んでいる 人
ひと

が 熱
ねつ

を 出
だ

した 

ときと 同
おな

じように 気
き

をつけて ください。 

 

（７）家
いえ

の中
なか

で 病気
びょうき

を 広げない
ひ ろ     

ために             
 

・ 熱
ねつ

が 出
で

ていないか 測
はか

るなど 身体
か ら だ

の 調子
ちょうし

に いつも 気
き

をつけて ください。 もし 身体
か ら だ

の 

調子
ちょうし

が 悪
わる

くなったと 感
かん

じたら 必
かなら

ず 熱
ねつ

が 出
で

ていないか 測
はか

って ください。 

・ 家
いえ

に 帰
かえ

った 後
あと

は 石
せっ

けんを 使
つか

って 手
て

を 洗
あら

って アルコール
あ る こ ー る

消毒
しょうどく

液
えき

を 使
つか

って 手
て

や    

指
ゆび

を 消毒
しょうどく

して ください。 

・ ドアノブ
ど あ の ぶ

や 電気
で ん き

の スイッチ
す い っ ち

など 手
て

で さわる 場所
ば し ょ

は よく 掃除
そ う じ

するよう 気
き

をつけて  

ください。 
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（８）仕事
し ご と

や 学校
がっこう

へ 行く
い  

ときに 注意
ちゅうい

すること              

 

・電
でん

車
しゃ

や バ
ば

ス
す

に 乗
の

るときは 必
かなら

ず マ
ま

ス
す

ク
く

をして ください。 
 ・電

でん

車
しゃ

や バ
ば

ス
す

の 中
なか

では 会
かい

話
わ

をしないで ください。 

 

 

（９）ワクチン
わ く ち ん

の注射
ちゅうしゃ

を した人
ひと

も 続
つづ

けて 病気
びょうき

を 広
ひろ

げないための 

ことを してください！      

    

接種
せっしゅ

<=ワクチン
わ く ち ん

の 注射
ちゅうしゃ

を すること>した人
ひと

も 続けて
つづ    

 マスク
ま す く

をする・手
て

を洗う
あ ら  

・消毒
しょうどく

するな

どを してください。 

 

 

 

 

 

 

  

＜ワクチン
わ く ち ん

接種
せっしゅ

を したあとに まわりの 人
ひと

のことを 考
かんが

えてください＞ 

○まわりの人
ひと

は まだ 接種
せっしゅ

を していない かもしれません！ 

○コロナウイルス
こ ろ な う い る す

が あなたの手
て

や指
ゆび

に ついている かもしれません！ 

○マスク
ま す く

や 手
て

や指
ゆび

の 消毒
しょうどく

などを 続
つづ

けてください！ 
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 レストラン
れ す と ら ん

などの 店
みせ

を している人
ひと

は 次
つぎ

のように 開けて
あ   

いる時間
じ か ん

を 短
みじか

くしてください。 

                    国
くに

の法律
ほうりつ

（第 31条
だい  じょう

の6
 

第 1項
だい  こう

、第 24条
だい  じょう

第 9項
だい  こう

） 

〔お願
ねが

いすること〕 

① どんな 店
みせ

の時間
じ か ん

が 短く
みじか 

なるか？ 

   ・レストラン
れ す と ら ん

（居酒屋
い ざ か や

を含
ふく

む）・カフェ
か ふ ぇ

など（配達
はいたつ

・店
みせ

や 建物
たてもの

など 家
いえ

に 持
も

って帰
かえ

るとき 

は 制限
せいげん

が ありません）遊興
ゆうきょう

施設
し せ つ

※（近
ちか

くに 人
ひと

が来て
き  

 サービス
さ ー び す

を する店
みせ

）で、

食品
しょくひん

衛生法
えいせいほう

の 許可
き ょ か

が ある店
みせ

 

     ※これらの店
みせ

は 開けて
あ   

いる 時間
じ か ん

は 短く
みじか 

なりません。でも お酒
 さ け

を 出す
だ  

時間
じ か ん

は 短
みじか

くなります。 

   ②いつ      2021年
ねん

6月
がつ

21日
にち

 午前
ご ぜ ん

0時
じ

から 7月
がつ

11日
にち

 午後
ご ご

12時
じ

まで 

  ③場所
ば し ょ

・店
みせ

を 開けて
あ   

いる時間
じ か ん

・お酒
 さ け

をだしても よい時間
じ か ん

 

 

店
みせ

を 開
あ

けている時間
じ か ん

  

京都市
きょうとし

（第
だい

31条
じょう

の６第
だい

１項
こう

） 京
きょう

都
と

市
し

以
い

外
がい

（第
だい

24条
じょう

第
だい

９項
こう

） 

・6月
がつ

21日
にち

から 7月
がつ

11日
にち

まで 

     （午前
ご ぜ ん

5時
じ

から 午後
ご ご

8時
じ

まで） 

・6月
がつ

21日
にち

から 7月
がつ

11日
にち

まで 

     （午前
ご ぜ ん

5時
じ

から 午後
ご ご

9時
じ

まで）  

お酒
さけ

をだしてもよい時間
じ か ん

（④の条 件
じょうけん

を守った
ま も   

店
みせ

だけ） 

京都市
きょうとし

（第
だい

31条
じょう

の６第
だい

１項
こう

） 京
きょう

都
と

市
し

以
い

外
がい

（第
だい

24条
じょう

第
だい

９項
こう

） 

・6月
がつ

21日
にち

から 7月
がつ

11日
にち

まで 

     （午前
ご ぜ ん

5時
じ

から 午後
ご ご

8時
じ

まで） 

・6月
がつ

21日
にち

から 7月
がつ

11日
にち

まで 

    （午前
ご ぜ ん

5時
じ

から 午後
ご ご

8時
じ

30分まで） 

店
みせ

を 開ける
あ   

場合
ば あ い

に お願
 ね が

いすること 

国
くに

の法律
ほうりつ

（特措法
とくそほう

第
だい

31 条
じょう

の 6第 1項
だい  こう

）に 

あわせた お願
ねが

い 

・ 働
はたら

いている人
ひと

が できるだけ 検査
けんさ

を 受
う

けるように してください 

･店
みせ

や 建物
たてもの

に 来
き

た人
ひと

が ひとつの 場所
ばしょ

に 

集
あつ

まらないように 案内
あんない

し 熱
ねつ

や 咳
せき

などが 

ある人
ひと

は 店
みせ

や 建物
たてもの

に 入
はい

ることが でき

ないようにするか 建物
たてもの

から 出
で

てもらう 

ようにする 

・手
て

や 指
ゆび

の 消 毒
しょうどく

が できるようにしたり 

店
みせ

や 建物
たてもの

の 消 毒
しょうどく

を する 

国
くに

の法律
ほうりつ

（特措法
とくそほう

第 24条
だい  じょう

第 9項
だい  こう

）に  

あわせた お願い
 ね が  

 

・ 働
はたら

いている人
ひと

が できるだけ 検査
けんさ

を 受
う

け

るように してください 

･店
みせ

や 建物
たてもの

に 来
き

た人
ひと

が ひとつの 場所
ばしょ

に 

集
あつ

まらないように 案内
あんない

し 熱
ねつ

や 咳
せき

などが 

ある人
ひと

は 店
みせ

や 建物
たてもの

に 入
はい

ることが でき

ないようにするか 建物
たてもの

から 出
で

てもらう 

ようにする 

・手
て

や 指
ゆび

の 消 毒
しょうどく

が できるようにしたり 

店
みせ

や 建物
たてもの

の 消 毒
しょうどく

を する 

２ レストラン
れ す と ら ん

等
な ど

の 開けて
あ   

いる時間
じ か ん

を 短く
み じ か  

する お願い
 ね が  
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・部屋
へ や

や 建物
たてもの

の 中
なか

の 空気
くうき

を 入
い

れ換
か

える 

・マスク
ま す く

を 着
つ

けたり 他
ほか

の 病気
びょうき

を 防
ふせ

ぐた

めの 方法
ほうほう

を 来
く

る人
ひと

に 知
し

らせる 

・アクリル板
あ く り る ば ん

を 置
お

いたり 人
ひと

と 人
ひと

との 間
あいだ

を 広
ひろ

くして 飛沫
ひまつ

感染
かんせん

 < ＝会話
か い わ

や 咳
せき

や 

くしゃみを すると 口
くち

から 細
こま

かい つばや 

鼻水
はなみず

などが 飛
と

びます。これを 飛沫
ひ ま つ

と 言
い

い

ます。 ウイルス
う い る す

の 入
はい

った 飛沫
ひ ま つ

が 目
め

・鼻
はな

・

喉
のど

から 入
はい

って 感染
かんせん

することが 飛沫
ひ ま つ

感染
かんせん

です。>を 防
ふせ

ぐ 

・カラオケ
か ら お け

は しないこと。 

 

・部屋
へ や

や 建物
たてもの

の 中
なか

の 空気
くうき

を 入
い

れ換
か

える 

・マスク
ま す く

を 着
つ

けたり 他
ほか

の 病気
びょうき

を 防
ふせ

ぐた

めの 方法
ほうほう

を 来
く

る人
ひと

に 知
し

らせる 

・アクリル板
あ く り る ば ん

を 置
お

いたり 人
ひと

と 人
ひと

との 間
あいだ

を 広
ひろ

くして 飛沫
ひまつ

感染
かんせん

 < ＝会話
か い わ

や 咳
せき

や 

くしゃみを すると 口
くち

から 細
こま

かい つばや 

鼻水
はなみず

などが 飛
と

びます。これを 飛沫
ひ ま つ

と 言
い

い

ます。 ウイルス
う い る す

の 入
はい

った 飛沫
ひ ま つ

が 目
め

・鼻
はな

・

喉
のど

から 入
はい

って 感染
かんせん

することが 飛沫
ひ ま つ

感染
かんせん

です。>を 防
ふせ

ぐ 

・カラオケ
か ら お け

は しないこと。 

・CO2を 測る
は か  

機械
き か い

を おくこと 

・業種
ぎょうしゅ

別
べ つ

ガイドライン
が い ど ら い ん

＜ ＝仕事
し ご と

の種類
し ゅ る い

に 

 よって 決
き

められている ルール
る ー る

＞を  

しっかり 守
ま も

ること  

国
くに

の法律
ほうりつ

（特措法
とくそほう

第 24 条
だい  じょう

第 9項
だい  こう

）に あわ

せた お願
ねが

い 

・CO2を 測る
は か  

機械
き か い

を おくこと 

・業種
ぎょうしゅ

別
べ つ

ガイドライン
が い ど ら い ん

＜ ＝仕事
し ご と

の種類
し ゅ る い

に よ

って 決
き

められている ルール
る ー る

＞を  

しっかり 守
まも

ること  

 

 ④お酒
さけ

を 出す
だ  

ために 店
みせ

が 守
まも

らなければ いけない こと 

 (1)アクリル
あ く り る

板
ばん

等
など

を おくこと（席
せき

と 席
せき

の 間
あいだ

を 広
ひろ

く すること） 

 (2)手
て

や指
ゆび

の 消毒
しょうどく

を しっかりする 

 (3)食
た

べるとき 以外
い が い

は マスク
ま す く

を してもらうこと 

 (4)空気
く う き

を しっかりと 入れ替
い  か

えること 
 

  (5)一緒
いっしょ

に来る
く  

 お客
 きゃく

の数
かず

は 1
 

組
くみ

4人
にん

まで。（家族
か ぞ く

の場合
ば あ い

は 4人
にん

より 多
おお

くても 入
はい

れます） 

 ※京都府
きょうとふ

の 全部
ぜ ん ぶ

の場所
ば し ょ

で 守
まも

ること 

※上
うえ

の(1)～(5)を 守って
ま も   

いることを 確認
かくにん

できる 書類
しょるい

を 作って
つく    

ください。書類
しょるい

の

コピー
こ ぴ ー

(京都府
きょうとふ

の 確認
かくにん

が 行われた
おこな    

もの)は 協 力
きょうりょく

金
きん

を申し込む
も う  こ  

ときに 必要
ひつよう

です。 
                                             

⑤レストラン
れ す と ら ん

などの 取組み
と り く  

に 対する
たい    

 認証
にんしょう

制度
せ い ど

< =病気
びょうき

を 広げない
ひ ろ     

ための ルール
る ー る

を 守
まも

って

いる 店
みせ

などを 認める
みと    

 仕組
し く

み>を 作
つく

ります 

・今
いま

 守って
まも    

もらうルール
る ー る

や 認める
みと    

ための 仕組み
し く  

を 考えて
かんが   

います。店
みせ

や 京都府
きょうとふ

以外
い が い

の 公平
こうへい

な人
ひと

に 見
み

てもらいます。 
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イベント
い べ ん と

を する人
ひと

などは 下
した

のことを お願
 ね が

いします。                                                       

国
くに

の法律
ほうりつ

（特措法
とくそほう

第 24条
だい  じょう

第 9項
だい  こう

） 

〔お願い
 ね が  

の 内容
ないよう

〕 

          

 お願
ねがい

いすをする地域
ち い き

・期間
き か ん

   京都府
きょうとふ

全部
ぜ ん ぶ

   

                        2021年
ねん

6月
がつ

21日
にち

 午前
ご ぜ ん

0時
じ

から 7月
がつ

11日
にち

 午後
ご ご

12時
じ

まで 

 

①参加
さ ん か

できる 人数
にんずう

と 建物
たてもの

に はいることが できる割合
わりあい

 

・ 5,000人
にん

まで 

・ 参加者
さんかしゃ

が 大きな
おお    

声
こえ

を 出さない
だ    

場合
ば あ い

：100％以内
い な い

 

・ 参加者
さんかしゃ

が 大
おお

きな声
こえ

を 出す
だ  

場合
ば あ い

(※) ： 50％以内
い な い

 

※他
ほか

の グループ
ぐ る ー ぷ

の人
ひと

との 間
あいだ

は 座席
ざ せ き

を 1席
せき

 空けて
あ   

ください。同じ
お な  

 

グループ
ぐ る ー ぷ

の人（5人
にん

まで）との 間
あいだ

は 座席
ざ せ き

を 空
あ

けなくてもいいです。 

 

 

② 終わる
お   

時間
じ か ん

  午後
ご ご

9時
じ

まで       

  

 

 

 

 

下
した

の建物
たてもの

は 開けて
あ   

いる時間
じ か ん

を 短
みじか

くしてください。 国
くに

の法律
ほうりつ

（特措法
とくそほう

第 24条
だい  じょう

第 9項
だい  こう

）                  

①お願い
ね が  

をする 地域
ち い き

と 期間
き か ん

    

   ・京都市
きょうとし

   

   ・2021年
ねん

6
 

月
がつ

21日
にち

 午前
ご ぜ ん

0時
じ

から 7月
がつ

11日
にち

 午後
ご ご

12時
じ

まで 

４ 飲食店
いんしょくてん

＜＝飲んだり
の   

食べたり
た   

する店
みせ

＞以外
い が い

の 建物
た て も の

へ 開
あ

けて

いる時間
じ か ん

を 短く
み じ か  

する お願
 ね が

い 

３ イベント
い べ ん と

などを するときの お願
 ね が

い 



11 

 

③ お願い
ね が  

をする 建物
たてもの

と 内容
ないよう

 

(店
みせ

が 入
はい

っている 大
おお

きな建物
たてもの

など) 
 

対象
たいしょう

となる 店
みせ

や 建物
たてもの

 
店
みせ

や 建物
たてもの

の 説明
せつめい

 

お願
ねが

いする 内容
ないよう

 

1,000㎡より 広
ひろ

い 

1,000㎡まで 

①商 業
しょうぎょう

施設
し せ つ

 大規模
だ い き ぼ

小売店
こうりてん

・百貨店
ひゃっかてん

・

ショッピングセンター
し ょ っ ぴ ん ぐ せ ん た ー

・

スーパー
す ー ぱ ー

など ・お店
みせ

を 開
あ

ける 

時間
じ か ん

を 短
みじか

くしま

す（5時
じ

から 20時
じ

まで） 

・生活
せいかつ

に 必要
ひつよう

な

物
もの

を 売
う

っている 

店
みせ

や 生活
せいかつ

に 必要
ひつよう

なサービス
さ ー び す

を し

ているところは 

含
ふく

みません 

 

（国
くに

の法律
ほうりつ

 以外
い が い

での お願
ねが

い） 

・お店
みせ

を 開
あ

ける 

時間
じ か ん

を 短
みじか

くし

ます（5時
じ

から

20時
じ

まで）（ただ

し、生活
せいかつ

に 

必要
ひつよう

な物
もの

を 売
う

っ

ている 店
みせ

や 

生活
せいかつ

に 必要
ひつよう

な

サービス
さ ー び す

を して

いるところは 含
ふく

みません） 

②遊戯
ゆ う ぎ

施設
し せ つ

 

< = 遊
あそ

ぶところ> 

マージャン店
ま ー じ ゃ ん て ん

・パチンコ店
ぱ ち ん こ て ん

・

ゲームセンター
げ ー む せ ん た ー

など 

③遊興
ゆうきょう

施設
し せ つ

< =

遊
あそ

ぶところ> 

個室
こ し つ

ビデオ店
び で お て ん

・ライブハウス
ら い ぶ は う す

・

射的場
しゃてきじょう

・競馬
け い ば

のチケット
ち け っ と

売
う

り

場
ば

など 

④サービス
さ ー び す

を 

提供
ていきょう

する店
みせ

 

（生活
せいかつ

に 必要
ひつよう

な サービス
さ ー び す

は 

含
ふく

みません） 

スーパー
す ー ぱ ー

銭湯
せんとう

・

ネイルサロン
ね い る さ ろ ん

・エステサロン
え す て さ ろ ん

・

リラクゼーション
り ら く ぜ ー し ょ ん

など 

 
 
 
 
 
 
 

（イベント
い べ ん と

関係
かんけい

の 建物
たてもの

）） 

施設の種類 内 訳 1000㎡超 1000㎡以下 

①劇場
げきじょう

・映画館
えいがかん

な

ど 

劇場
げきじょう

・観覧場
かんらんじょう

・

演芸場
えんげいじょう

・映画館
えいがかん

・

プラネタリウム
ぷ ら ね た り う む

・

ライブハウス
ら い ぶ は う す

 など 

イベント
い べ ん と

を するとき

は 参加
さ ん か

できる 人数
にんずう

と 建物
たてもの

に 入
はい

ること

ができる 割合
わりあい

を 守
まも

って ください 

（国
くに

の法律
ほうりつ

 以外
いがい

での 

お願
ね が

い） 

イベント
い べ ん と

を するときは 

参加
さんか

できる 人数
にんずう

と 

建物
たてもの

に 入
はい

ることができ

る 割合
わりあい

を 守
まも

って くだ

さい 

②集会
しゅうかい

・展示
て ん じ

施設
し せ つ

※ 

集 会 場
しゅうかいじょう

・公会堂
こうかいどう

・

展示場
てんじじょう

・貸
かし

会議室
かいぎしつ

・

文化
ぶ ん か

会館
かいかん

・多目的
たもくてき

ホール
ほ ー る
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③ホテル
ほ て る

・旅館
りょかん

※ 

ホテル
ほ て る

・旅館
りょかん

（人
ひと

の 

集
あつ

まる 場合
ば あ い

に 対
たい

し

てです。泊
と

まる部屋
へ や

は 制限
せいげん

しません。） 

開
あ

けている時間
じ か ん

は 

午後
ご ご

9時
じ

までに して

ください 

イベント
い べ ん と

を すること

以外
い が い

は 開けて
あ   

いる

時間
じ か ん

を 午後
ご ご

8
８

時
じ

まで

に してください 

開
あ

けている時間
じかん

は 午後
ご ご

9

時
じ

までに してください 

イベント
い べ ん と

を すること

以外
いがい

は 開けて
あ   

いる時間
じ か ん

を 午後
ご ご

8時
じ

までに して

ください 

④運動
うんどう

施設
し せ つ

・遊技
ゆ う ぎ

施設
し せ つ

 

体育館
たいいくかん

・スケート
す け ー と

場
じょう

・水泳場
すいえいじょう

・屋内
おくない

テニス
て に す

場
じょう

・柔道
じゅうどう

や

剣道
けんどう

をするところ・ 

ボウリング場
ぼ う り ん ぐ じ ょ う

・

スポーツジム
す ぽ ー つ じ む

ホットヨガ
ほ っ と よ が

・

ヨガスタジオ
よ が す た じ お

・

野球場
やきゅうじょう

・

ゴルフ場
ご る ふ じ ょ う

・陸上
りくじょう

競技場
きょうぎじょう

・屋外
おくがい

テニス場
て に す じ ょ う

・ゴルフ
ご る ふ

練 習 場
れんしゅうじょう

・

バッティング
ば っ て ぃ ん ぐ

練 習 場
れんしゅうじょう

・

テーマパーク
て ー ま ぱ ー く

・

遊園地
ゆうえんち

 など 

イベント
い べ ん と

を すると

きは 参加
さ ん か

できる 

人数
に ん ず う

と 建物
た て も の

に 入
は い

ることができる 

割合
わ り あ い

を 守
ま も

って く

ださい 

開
あ

けている時間
じ か ん

は 

午後
ご ご

8時
じ

までに し

てください 

イベント
い べ ん と

を すると

きは 開
あ

けている

時間
じ か ん

は 午後
ご ご

9時
じ

ま

でに してください 

（国
くに

の法律
ほうりつ

 以外
い が い

での

お願
ねが

い） 

イベント
い べ ん と

を するとき

は 参加
さ ん か

できる 人数
にんずう

と 

建物
たてもの

に 入
はい

ることがで

きる 割合
わりあい

を 守
まも

って 

ください 

開
あ

けている時間
じ か ん

は 

午後
ご ご

8時
じ

までに してく

ださい 

イベント
い べ ん と

を するとき

は 開
あ

けている時間
じ か ん

は 

午後
ご ご

9時
じ

までに してく

ださい 

⑤博物館
はくぶつかん

 など 博物館
は く ぶ つ か ん

、美術館
び じ ゅ つ か ん

など 

⑥結婚式場
けっこんしきじょう

 結婚式場
けっこんしきじょう

 飲食店
いんしょくてん

＜＝飲んだり
の    

食べたり
た    

する店
み せ

＞と同
お な

じ 
 

※ 業種
ぎょうしゅ

別
べつ

ガイドライン
が い ど ら い ん

＜ ＝仕事
し ご と

の種類
しゅるい

に よって 決
き

められている ルール
る ー る

＞を しっかり 守る
ま も  

こ

とを お願
 ね が

いする 

※ 店
みせ

や 建物
たてもの

に 来た
き  

人
ひと

が ひとつの 場所
ば し ょ

に 集まらない
あ つ       

ように 案内
あんない

すること。熱
ねつ

や 咳
せき

などが ある

人
ひと

は 店
みせ

や 建物
たてもの

に 入
はい

ることが できないようにすることを お願
ねが

いする。 

※ 店
みせ

などは バーゲンセール
ば ー げ ん せ ー る

などの イベント
い べ ん と

の お知
し

らせを 出
だ

さないようにして 人
ひと

が多
おお

く 集
あつ

まら

ないように 注意
ちゅうい

してください。 


